

## Venta de automóviles reporta en agosto su mayor alza en 15 años (El Financiero 02/09/16)

Venta de automóviles reporta en agosto su mayor alza en 15 años (El Financiero 02/09/16) AXEL SÁNCHEZ asanchez@elfinanciero.com.mx Viernes, 2 de septiembre de 2016 Durante agosto de 2016 se vendieron en México 134 mil 43 automóviles nuevos, lo que significó un aumento de 19.6 por ciento comparado con agosto del año pasado y la mayor tasa de crecimiento para un mes igual desde 2001, reveló la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA). Guillermo Rosales, director general adjunto de la AMDA, destacó que este aumento responde a una oferta de planes de crédito más alta, además de que hay mayor confianza por parte de la banca y las financieras al otorgar préstamos. "Aún no se ve una debilidad del consumo, pero no dejamos de pensar que esto podrá pasar en cualquier momento", dijo en una conferencia reciente de prensa. En cifras acumuladas, de enero a agosto del presente año, se comercializaron 987 mil 663 autos nuevos en el país, un aumento de 18.5 por ciento contra igual periodo del 2015. Nissan mantuvo el liderazgo en México con un 25 por ciento de participación en el mercado de la venta de autos, al colocar en los primeros ocho meses del presente año 247 mil 330 unidades; en segundo lugar estuvo General Motors al desplazar 184 mil 304 coches, equivalente a una penetración de 18.7 por ciento. Las marcas del Grupo Volkswagen situaron a la empresa alemana como la tercera que más desplaza vehículos al tener una participación del 16.3 por ciento; le sigue Toyota con 6.4 por ciento y Fiat Chrysler Automóvil (FCA) de México con 6.3 por ciento. Los distribuidores destacan que en los últimos dos meses las agencias facilitan la venta de autos modelo 2016, principalmente para poder contar con un mejor abasto de unidades para el cierre del año, la mejor temporada para comercializar vehículos. "Estamos viendo que las agencias ya renuevan sus inventarios, por lo que mantienen precios competitivos dentro del mercado, además de que ya están metiendo los modelos 2017", explicó el director general adjunto de la AMDA.